



Herr
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
80331 München

**Antrag zur dringlichen Behandlung in der
Vollversammlung des Stadtrates
am 26.06.2019**

Autofreie Altstadt- auf Basis von Fakten entscheiden IV

Neue Tiefgarage für die Altstadt

Unter der Herzog-Wilhelm-Straße wird eine neue Tiefgarage realisiert. Die Verwaltung schafft die Voraussetzungen. Eine solche Tiefgarage wird privat finanziert und betrieben.

Begründung:

Innerhalb des Altstadtrings sollen die öffentlichen Stellplätze im Straßenraum reduziert werden. Ziel ist die Erhöhung der Aufenthaltsqualität.

Auf diese Stellplätze kann verzichtet werden und statt dessen Grünflächen, Aufenthaltsflächen und Radwege/Radstellplätze geschaffen werden, sobald ein Ausgleich sowohl für private als auch für öffentliche Stellplätze in Tiefgaragen erreicht ist. Die Herzog-Wilhelm-Straße eignet sich hierfür hervorragend.

Initiative:

Manuel Pretzl, Stadtrat
Fraktionsvorsitzender
2. Bürgermeister

Prof. Dr. Hans Theiss
Stadtrat
stv. Fraktionsvorsitzender

Johann Sauerer
Stadtrat